

# Capacitarán en computación a estudiantes del Conalep

**Atestigua MAD el convenio entre la institución y la empresa Cisco Systems.**

→ El acuerdo tiene como fin capacitar en sistemas de computación a mil 81 alumnos.

**GUILLERMO GONZALEZ**  
TABASCO HOY

**A** fin de capacitar a estudiantes de educación media superior en el manejo de los sistemas de cómputo y control digital, y con ello, permitirles aprovechar mejor las oportunidades que les brinda el mercado laboral, el gobernador Manuel Andrade Díaz, atestiguó la firma del convenio de colaboración entre el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Tabasco, y la empresa Cisco Systems México.

Mediante el acuerdo, la Cisco Networking Academy entrenará en diseño y configuración de redes a mil 81 alumnos de las carreras de Profesional técnico en informática, Mantenimiento



Manuel Andrade Díaz atestiguó la firma del convenio de colaboración educativa.

a equipos de cómputo y control digital, Electromecánico, así como Electrónica industrial, de los planteles Conalep Villahermosa I, Huimanguillo y Cárdenas.

Para ampliar el programa académico de ocho semestres con apoyo de educación a distancia, funcionarán como academias locales las universidades Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), Olmeca, Novare Juventa, y Mundo Maya, así como los institutos tecnológicos superiores de Macuspana, y de Felipe Carrillo Puerto, de Quintana

Roo, instituciones que estarán coordinadas por el Conalep Tabasco, que operará como academia regional.

En presencia del secretario de Desarrollo Académico y Capacitación del Sistema Conalep, Marco Antonio Norzagaray Gómez, y el director de Cisco Systems México, Jaime Carpenter, el gobernador Andrade Díaz expresó que esta era de innovaciones tecnológicas, exige que las nuevas generaciones se preparen y se mantengan a la vanguardia para desempeñar

con eficiencia y calidad cualquier empleo.

Durante el acto protocolario celebrado en un hotel de la colonia Lindavista, en el que además entregó los contratos a rectores y directores de las instituciones participantes, el mandatario tabasqueño agregó que ahora en que la globalización obliga a ser competitivos, es común escuchar que las empresas requieren personal calificado.

De allí, que el objetivo de la educación en Tabasco, sea im-

“Esta era de innovaciones tecnológicas, exige que las nuevas generaciones se preparen y se mantengan a la vanguardia para desempeñar con eficiencia y calidad cualquier empleo”

**MANUEL ANDRADE DÍAZ**  
Gobernador de Tabasco

pulsar a la niñez y juventud al ámbito de la ciencia y la tecnología, con la finalidad de que al concluir sus estudios puedan acceder al mercado laboral muy bien preparadas, expresó en presencia del director del colegio en la entidad, Luis Rodrigo Marín Figueroa, y la gerente del programa Cisco Academy México, Verónica Tostado Span.

Acompañado del secretario de Educación, Walter Ramírez Izquierdo, el mandatario estatal recordó que hace dos años la Universidad Tecnológica de Tabasco (UT) era la única escuela contemplada como academia regional de este sistema, y posteriormente, los institutos tecnológicos de Comalcalco y de Los Ríos se incorporaron al programa.

Ahora, con base en este contrato, son nueve las instituciones que trabajarán como academias, lo cual fortalece el sistema educativo en beneficio de la entidad, apuntó. “Eso es lo que queremos hacer en Tabasco, tener jóvenes bien preparados y con amplias posibilidades de tener un mejor desempeño profesional”, recalzó. (●)

Foto: TABASCO HOY